

Core Manuel Millones cuestiona que Gobierno "normalice" la cantidad de homicidios en Fiestas Patrias



El candidato a Gobernador Regional de Valparaíso calificó como "inaceptables" las palabras de la Ministra del Interior Carolina Tohá, quien prácticamente normalizó la cifra de asesinatos.

Luego de conocerse la cifra de **37 personas asesinadas** durante la semana de los festejos patrios, el consejero regional y candidato a

Gobernador Regional de Valparaíso, **Manuel Millones**, calificó como "inaceptables" las palabras de la Ministra del Interior Carolina Tohá, quien prácticamente normalizó dicha cifra de asesinatos.

"No se puede plantear que es habitual esta cantidad de homicidios. Es urgente cambiar de estrategia. Además es sumamente preocupante la pasividad de las autoridades de Gobierno sobre la materia. Recordemos que en la Parada Militar, el Comandante en Jefe del Ejército se mostró disponible para colaborar con las tareas de seguridad, sin embargo el Presidente Boric le dio un portazo a esa idea, indicando que no están preparados. Lo que todos **esperábamos era que el Gobierno se mostrara disponible a preparar al Ejército, capacitarlo y entrenarlo, para labores preventivas y colaborativas junto con la PDI y Carabineros**", expresó.

LEE LA NOTA COMPLETA
AQUÍ

